

Petra Sánchez Bonales: “La igualdad de género se lucha todos los días del año”

La vicepresidenta de la Diputación provincial de Ciudad Real y responsable del Área de Igualdad, Petra Sánchez Bonales, indica que el Día Internacional de la Mujer es una jornada de “visibilización, unión y reivindicación”, al considerar que “llevamos unos años en los que el 8-M se ha convertido en un día con un movimiento espectacular en el que prácticamente toda la sociedad se implica”. De cara a promover la igualdad entre hombres y mujeres señala que la Diputación provincial trabaja de manera transversal, lo que supone “aplicar la perspectiva de género en todas las políticas que ponemos en marcha”

Texto: **Fran Solís** / Foto: **Clara Manzano**

Pregunta: ¿Qué medidas está realizando la Diputación provincial de Ciudad Real para promover la Igualdad entre hombres y mujeres?

Respuesta: En la Diputación trabajamos de manera transversal. Eso supone que aplicamos la perspectiva de género en todas las políticas que ponemos en marcha. El presidente de la Diputación de Ciudad Real, José Manuel Caballero, es un firme convencido de que este es el único camino para avanzar en igualdad y así trabajamos desde su equipo hacia todos los ámbitos. Por ejemplo, este año queremos poner el foco en el trabajo de equiparación de las ayudas y subvenciones que estamos realizando entre los clubes femeninos y masculinos de la provincia en alta competición y que se completará a final de legislatura. Las principales líneas de actuación siguen siendo la concienciación, a través de talleres que dedicamos a los más jóvenes; la ayuda y el apoyo a las mujeres de nuestros pueblos y ciudades, especialmente en las zonas más rurales; y la atención a las que sufren violencia machista a través de nuestra Casa de Acogida.

P: ¿Qué supone celebración del Día Internacional de la Mujer?

R: Es un día de visibilización, unión y reivindicación. Llevamos unos años en los que el 8-M se ha convertido en un día con un movimiento espectacular en el que prácticamente toda la sociedad se implica. Debemos celebrar todo lo que hemos conseguido, que es mucho, y debemos aprovechar para alzar la voz y reivindicar una igualdad real en todos los aspectos de la vida de una mujer y eso incluye el laboral, el familiar, el social y el personal. Pero no podemos perder la perspectiva y tenemos que ser realistas: la igualdad de género se lucha todos los días del año.

P- ¿Qué políticas lleva a cabo la institución provincial para conseguir la igualdad dentro de las zonas rurales? ¿Es más complicado lograrla dentro de este ámbito?

R: Nuestra prioridad es garantizar los servicios en todos los municipios de la provincia y eso incluye, por supuesto, las políticas de igualdad. Es igual de

